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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA GRANDE

SECRETARIA DOS ÓRGÃOS DELIBERATIVOS SUPERIORES
CONSELHO UNIVERSITÁRIO

CÂMARA SUPERIOR DE ENSINO

Ata da 199ª Reunião Ordinária da Câmara Superior 
de Ensino do Conselho Universitário, realizada no 
dia 12 de dezembro de 2024. 
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Aos doze dias do mês de dezembro do ano de 2024, às 9h, on-line, pela sala virtual de 

Conferência Web da RNP,  iniciou-se a 199ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de 

Ensino, do Conselho Universitário, da Universidade Federal de Campina Grande, sob a 

presidência da Pró-Reitora de Ensino, Professora Viviane Gomes de Ceballos. Atendendo 

à  convocação,  compareceram  os(as)  Conselheiros(as):  Eduardo  Henrique  Araújo  de 

Gusmão e Elaine Custódio Rodrigues Gusmão – representantes do CCBS; Adriana Salete 

Dantas de Farias, Ivanalda Dantas Nóbrega, Kátia Patrício Benevides Campos, Márcia de 

Lima Pereira Couto e Milene Bazarim – representantes do CH; Joseana Macedo Fechine 

Régis de Araújo e Dalton Dario Serey Guerrero – representantes do CEEI; Daisy Martins 

de Almeida, Jader Morais Borges, Ivanildo Fernandes Araújo – representantes do CCT; 

André Pereira da Costa, Maria Berenice Gomes Nascimento, Letícia Carvalho Benitez e 

Jaqueline Pires Gonçalves Lustosa – representantes do CFP; Rubasmate dos Santos Sousa 

– representante do CCJS; Ivonete Alves Bakke e Cheila Deisy Ferreira – representantes do 

CSTR; Eduardo Morais de Medeiros e Thâmara Martins Ismael de Sousa – representantes 

do CCTA; Andrezza Duarte Farias – representante do CES; Maria Helena Costa Carvalho 

de Araújo Lima – representante do CDSA; Maria Andressa da Conceição, Gustavo Morais 

Pereira e Klyverton Rennan Félix Silva – representantes do DCE; Mônica Medeiros Araújo 

Albuquerque, Thales Pereira Gomes Lopes, Joaquim Pereira da Silva Neto, Willian Vito de 

Oliveira  Santos,  Paula  Roberta  de  Andrade  Pimenta  e  Adail  Ferreira  da  Silva  Paz  – 

representantes  dos  TAEs. Também  esteve  presente: Débia  Suênia  da  Silva  Sousa  – 

representante  Suplente  do  CFP. Estiveram  ausentes  os(as)  Conselheiros(as): Alarcon 

Agra do Ó e Rodrigo Ceballos (ausência justificada) – representantes do CH; Soahd Arruda 
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Rached Farias (ausência justificada) e Iure Borges de Moura Aquino – representantes do 

CTRN; Diogo de Santana Germano – representante do CCT; Alana Kelly Maia Macedo 

Nobre  de  Lima  (ausência  justificada) –  representante  da  ETSC/CFP;  Fabiano  Ferreira 

Batista – representante do CCJS; Renner de Souza Leite – representante do CES; Allan 

Gustavo Freire da Silva (ausência justificada) –  representante do CDSA; Janduy Guerra 

Araújo – representante do CDSA; Rafael Mateus Tabosa e Ana Kethylen Sousa Fernandes 

–  representantes  do  DCE;  José  Jorifferson  Alves  da  Silva  –  representante  dos  TAEs. 

Verificando a existência do quórum regimental, a Senhora Presidente iniciou a reunião, 

apresentando suas boas-vindas,  desejando um bom dia de trabalho aos membros do 

Conselho. Posta em apreciação, a Ata da 198ª Reunião Ordinária da CSE, realizada no dia 

13  de  novembro  de  2024,  foi  aprovada  por  maioria  de  votos,  com  20  (vinte)  votos 

favoráveis,  nenhum  contrário  e  5  (cinco)  abstenções.  Não  houve  expedientes,  nem 

comunicações  da parte da Senhora Presidente,  que passou a  palavra ao plenário.  As 

Conselheiras Adail Ferreira, Daisy Martins e Rubasmate dos Santos, além do Conselheiro 

Ivanildo Fernandes, teceram comentários sobre a implantação do Sistema Integrado de 

Gestão de Atividades Acadêmicas – SIGAA e apresentaram algumas questões quanto à 

funcionalidade  e  aplicabilidade  do  sistema,  em  diversos  pontos,  e  em  relação  ao 

Regulamento de Ensino de Graduação vigente. A Senhora Presidente respondeu a todos 

os questionamentos e declarou que a equipe da PRE, em parceria com a do STI, estão 

solucionando  os  problemas  relatados.  Na  sequência,  a  Senhora  Presidente  iniciou 

a Ordem do Dia. 4.01. Processo nº     23096.053572/2024-51   (em regime de urgência)  , em 

que Pedro Henrique Sousa Ramos, aluno do curso de Engenharia de Alimentos, do CTRN, 

recorre da decisão da PRE, que indefere sua solicitação de trancamento do componente 

curricular  Física  Geral  II. Relatora: Andrezza  Duarte  Farias.  O  plenário aprovou, por 

maioria de votos, com 26 (vinte e seis) votos favoráveis, nenhum contrário e 1 (uma) 

abstenção,  o  parecer  da  Relatora, favorável ao  pleito  do solicitante. 4.02. Processo nº 

23096.036988/2024-12, em que Jackson Abrantes Sarmento recorre da decisão da PRE, 

que indefere sua solicitação de reativação de vínculo no Curso de Administração,  do 

CCJS. Relator: Rodrigo  Ceballos.  Processo  em  diligências. 4.03. Processo  nº 

23096.021238/2024-38, em que Jackson Abrantes Sarmento recorre da decisão da PRE, 

que indefere sua solicitação de reativação de vínculo no Curso de Administração,  do 
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CCJS, com prorrogação de prazo para defesa de TCC. Relator: Rodrigo Ceballos. Processo 

em diligências. 4.04. Processo nº 23096.048744/2024-74, em que Rafael Sarmento dos 

Santos recorre da decisão da PRE, que indefere sua solicitação de prorrogação de prazo 

para conclusão do Curso de Administração – N, Campus Campina Grande. Relator: Iuri 

Borges de Moura Aquino. Relator ausente. 4.05. Processo nº 23096.060416/2024-46, em 

que Eloise Marques Bezerra recorre da decisão da PRE, que indefere sua solicitação de 

reativação  de  vínculo  no  Curso  de  Engenharia  de  Produção,  do  CCT. Relator: Allan 

Gustavo Freire da Silva. Relator ausente. 4.06. Processo nº 23096.042029/2024-28, em 

que  Hellen  Raquel  Fortunato  Bandeira,  aluna  do  Curso  de  Medicina  do  CFP,  solicita 

mobilidade  acadêmica. Relatora: Elizandra  Silva  da  Penha.  O  plenário aprovou, por 

maioria  de  votos,  com  15  (quinze)  votos  favoráveis,  1  (um)  contrário  e  12  (doze) 

abstenções, o parecer da Relatora, contrário ao pleito da solicitante. 4.07. Processo nº 

23096.077503/2024-32, em que Gabriel Clemente da Silva Santos recorre da decisão da 

PRE, que indefere sua solicitação de reativação de vínculo no Curso de Engenharia Civil, 

do CTRN. Relator: Eduardo Henrique Araújo de Gusmão. O plenário aprovou, por maioria 

de votos, com 28 (vinte e oito) votos favoráveis, nenhum contrário e 1 (uma) abstenção,  

o  parecer  do  Relator, favorável ao  pleito  do  solicitante. 4.08. Processo  nº 

23096.065823/2024-40, em que Vítor Matheus Queiroga e Farias recorre da decisão da 

PRE, que indefere sua solicitação de reativação de vínculo no Curso de Engenharia de 

Produção, do CCT. Relator: Lino Dias Correia Neto. O plenário aprovou, por maioria de 

votos, com 28 (vinte e oito) votos favoráveis, nenhum contrário e 2 (duas) abstenções, o 

parecer  do  Relator, favorável ao  pleito  do  solicitante. 4.09. Processo  nº 

23096.078037/2024-11  ,   em  que  Edivan  Silva  dos  Santos,  aluno  do  Curso  de 

Meteorologia, do   CTRN, recorre  da  decisão  da  PRE,  que  indefere  sua  solicitação  de 

quebra de pré-requisito para cursar, no período letivo 2024.2, o componente curricular 

Meteorologia Dinâmica I, concomitantemente com Mecânica dos Fluidos. Relatora: Daisy 

Martins de Almeida. O plenário aprovou, por maioria de votos, com 14 (catorze) votos 

favoráveis, 5 (cinco) contrários e 9 (nove) abstenções, o parecer da Relatora, contrário ao 

pleito  do  solicitante. Nada  mais  havendo a  tratar,  a  Senhora  Presidente  agradeceu a 

participação de todas e de todos, e encerrou a reunião, da qual eu, Edvanina de Sousa 

Costa  Queiroz,  Coordenadora  da  SODS,  lavro  a  presente  Ata,  para  ser  assinada  pela 
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Senhora Presidente, por mim e pelos(as) demais Conselheiros(as), após lida e aprovada. 

Secretaria  dos  Órgãos  Deliberativos  Superiores  da  Universidade  Federal  de  Campina 

Grande, em Campina Grande, 12 de dezembro de 2024. 
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